

La Fondation Bergonié remet sa dotation annuelle

ENGAGEMENT | MERCREDI 23 JUIN 2021 | Par Alexandre Laurent



Maribel Bernard, Hervé Bonnefoi, Maryne Durieuxpeyroux, François-Xavier Mahon, Céline Subreville, Marina Mas
- Photo : Christian Couly

Soutenue par une cinquantaine d'entreprises mécènes dans son soutien à la lutte contre le cancer, la fondation Bergonié a remis mardi à l'institut Bergonié sa dotation annuelle de près d'un million d'euros.

La fondation Bergonié a procédé mardi à la remise de sa dotation annuelle à l'institut Bergonié, dans le cadre d'une soirée organisée à l'espace Beaulieu. Les fonds collectés auprès de la cinquantaine d'entreprises qui soutient la fondation, s'incarnent au travers d'un chèque de 740.500 euros, auxquels s'ajoutent 200 000 euros destinée aux trois lauréats de la **bourse Josy Reiffers**.

Cette dotation soutiendra sept projets de recherche pilotés par l'institut Bergonié, dans les domaines de l'accompagnement du patient, de l'innovation technologique et du développement de nouvelles thérapeutiques. Elle participe notamment à l'acquisition d'un appareillage de précision permettant de réduire le caractère invasif des traitements de radiologie.

100.000 euros sont également fléchés en direction du programme Cancer Innovation Aquitaine, dédiés aux thérapeutiques innovantes adressées aux patients pour lesquels les ressources conventionnelles sont épuisées. 175.000 euros sont attribués à Combatives, un programme de recherche destiné aux 15% de cancers de sein pour lesquels l'absence de marqueur connu compromet l'efficacité des thérapies ciblées habituelles.